

70 Jahre Unabhängigkeit

Am 17. April 1946 verließen die letzten französischen Truppen Syrien. Formal wurde Syrien damit unabhängig. Der Kampf um die wirkliche Unabhängigkeit von den imperialistischen Mächten dauert bis heute an. Seit fünf Jahren steht Syrien im bewaffneten Widerstandskampf gegen die Aggression von NATO, Israel und Golfstaaten.

Wir feiern das Jubiläum
am 24. April 2016
um 15.00 Uhr im
Alevitischen Kulturzentrum
An der Steinmühle 16
65934 Frankfurt

Vortrag von *Aktham Suliman*,
ehemaliger Al-Jazeera-Korrespondent in
Deutschland, über Ursachen und
Auswirkungen des Krieges in Syrien

Musik von *Aeham Ahmad*,
Pianist aus Palästina,
Klassische und Arabische Musik,
und *Ernst Schwarz*,
Sänger und Liedermacher,
Friedenskampflieder

Veranstalter: *Frankfurter
Solidaritätskomitee für Syrien*

Eintritt frei. Um Spenden wird
gebeten. Speisen und Getränke
werden verkauft.

ViSdP.: W. Schulze-Barantin

